

電気自動車を公用車に  
導入しました

閩財政課 用地管財班

☎773・6671

南魚沼市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の一環として、10月に電気自動車1台を本庁舎公用車に導入しました。

電気自動車は走行時に二酸化炭素を排出しないため、導入が進むことで温室効果ガスの削減が期待できます。電気自動車を通じて環境意識を高め、脱炭素社会の実現を推進します。

市では、今後も電気自動車の導入を予定しています。



人権擁護委員  
法務大臣表彰を受賞

閩法務局 南魚沼支局

☎772・2164

人権擁護委員の阿部正廣さん（島新田）と中島澄江さん（下二）が、法務大臣からの功績が認められ、10月23日付けで法務大臣表彰を受けました。阿部さんは平成24年から11年間、中島さんは平成25年から10年間、地域に根ざした活動で人権尊重思想の普及高揚などにご尽力されてきました。今後のご活躍も期待します。



中島さん

阿部さん

南魚沼市地域おこし協力隊日記

【問合せ】U&Iときめき課 ふるさと創り班 ☎773・6659

元・地域おこし協力隊員の足立さんの活動について紹介します。



足立さん

市で2人目の地域おこし協力隊員 足立知彦さん〔辻又〕

平成28年に東京都から地域おこし協力隊として着任し、3年間辻又地区での地域おこしに関わり、任期中に自分が住むための家の改修や、小さな田んぼを借りて農薬や化学肥料をできるだけ使わない形での米作りに挑戦しました。任期終了後も辻又地区に住み続け、現在は市の「子ども・若者相談支援センター」で働きながら、狩猟免許を取得しての獣害対策や辻又地区を訪れる都会の住民の受け入れなど、さまざまな活動を行っています。



ボランティアチーム「よりそうSmile」さんのバリアフリー調査に同行。



辻又大運動会、多くの学生の参加があり集落の人口が倍になる1日でした。



東京から友人家族が来訪しての稲刈り、友人が友人を誘い人数が増えています。

今後も仕事と並行して「誰もが住みやすい南魚沼」になるよう活動を続けていきたいと考えていますので、よろしくお願いいたします。フェイスブックで日々の活動を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

フェイスブックページ▶

